

Ressort: Entertainment

Heidi Klum: Meine Kinder sind meine größte Inspiration

Los Angeles, 05.09.2013, 11:01 Uhr

GDN - Für Heidi Klum sind ihre Kinder ihre größte Inspiration. Wie sie dem Magazin "Parents" verriet, seien ihre vier Kinder schon jetzt sehr modebewusst und hätten ihr geholfen, ihren eigenen Stil mit anderen Augen wahrzunehmen.

Klum ermutige ihre Kinder zudem, ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen. "Kreativität hat viel damit zu tun, immer wieder Neues auszuprobieren. Als wir in einem französischen Restaurant waren, wollte ich, dass die Kinder Weinbergschnecken ausprobieren. Zuerst fanden sie es eklig, aber ausprobiert haben es alle. Ich finde, das sagt viel darüber aus, wie offen sie gegenüber neuen Dingen sind", so Klum.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21101/heidi-klum-meine-kinder-sind-meine-groesste-inspiration.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com